



## Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden- Württemberg

📅 13.05.2016

KRANKENHÄUSER

# Klinikum am Plattenwald in Bad Friedrichshall eingeweiht / Land hat Neubau mit 60 Millionen Euro gefördert

**Bei seinem ersten öffentlichen Auftritt hat Sozial- und Integrationsminister Manne Lucha angekündigt, den bereits in der vergangenen Legislaturperiode unter grün geführter Regierung eingeschlagenen Weg der Stärkung der Krankenhäuser im Land fortzusetzen.**

Anlässlich der Einweihung des neuen Klinikums am Plattenwald sagte der Minister in Bad Friedrichshall: „Es ist mir ein Herzensanliegen, die gute medizinische Versorgung der Menschen in unseren Krankenhäusern auch in Zukunft sicherzustellen. Bei den dafür erforderlichen Investitionen wird die neue Landesregierung die Krankenhäuser nach Kräften unterstützen. Wir wissen um unsere große Verantwortung gegenüber den Krankenhäusern in Baden-Württemberg und werden dieser gerecht werden.“

## Lucha: „Gutes Omen für die Gesundheitsversorgung in Baden-Württemberg“

Dass ihn sein erster Termin zur Einweihung eines vom Land mit 60 Millionen Euro geförderten Klinikneubaus führte, bezeichnete Lucha als „gutes Omen für die Gesundheitsversorgung in Baden-Württemberg in den kommenden Jahren“. Der Minister zeigte sich von dem neuen Krankenhaus in Bad Friedrichshall sehr beeindruckt. „Heute ist ein guter Tag für die Menschen in der Region Heilbronn. Durch die Größe und Ausstattung des neuen Krankenhauses ist eine moderne, qualitativ hochwertige und leistungsstarke medizinische Versorgung der Bevölkerung im Heilbronner Raum für lange Zeit gewährleistet“, sagte Lucha.

## Mehr als 150 Millionen Euro Landesförderung für SLK- Kliniken

Der Neubau des Klinikums am Plattenwald ist Teil eines im Zusammenhang mit der Bildung der SLK-Kliniken durch die Stadt- und Landkreise Heilbronn erstellten neuen medizinischen Gesamtkonzepts. Für dessen Umsetzung sind an den Kliniken am Gesundbrunnen in Heilbronn und am Plattenwald in Bad Friedrichs-hall erhebliche Baumaßnahmen erforderlich.

Minister Lucha wies darauf hin, dass das Land die Neubaupläne von Beginn an unterstützt und insgesamt mehr als 150 Millionen Euro für deren Umsetzung bereitgestellt habe. Neben den Fördermitteln für das Klinikum am Plattenwald in Höhe von 60 Millionen Euro fördert das Land Investitionen am SLK-Klinikum im Gesundbrunnen in Heilbronn mit mehr als 90 Millionen Euro. In Heilbronn wird derzeit der erste Bauabschnitt des Neubaus errichtet, in dem unter anderem die Notaufnahme, die Intensivmedizin, der Operationsbereich und der Pflegebereich untergebracht werden sollen.

**Link dieser Seite:**

<https://sozialministerium.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/klinikum-am-plattenwald-in-bad-friedrichshall-ingeweiht-land-hat-neubau-mit-60-millionen-euro-gef>